

# 眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校  
第12(45)号 校長 牧野 淳志  
令和4年9月27日発行

## 夏季大会 追記



前号載せきれなかった夏季大会の表彰者を紹介します。まずは陸上競技部市大会。男子共通4×100mリレー2位、女子共通4×100mリレー2位、男子低学年4×100mリレー2位市のバスケットボール専門部は、取り組みが他の模範となった選手を表彰しています。優秀選手賞に\_\_\_さん、敢闘選手賞に\_\_\_さん、\_\_\_君が選ばれました。西中に部活動はありませんが、個人で中体連の大会に出場して活躍した選手もいます。水泳県央大会100m自由形優勝：\_\_\_君。体操競技県央大会平均台の部3位：\_\_\_さん。また、中体連の大会ではありませんが湘南藤沢カップ全国中学生ビーチバレー大会で\_\_\_さんが全国優勝を遂げています。



陸上競技部(市大会女子4×100mリレー)

## 座間市福祉大会



9月19日(月)ふれあいフェスティバル2022-第49回座間市福祉大会-がハーモニーホールで開催されました。当日は、福祉推進作文・標語の表彰式が行われ、西中からは次の4名の生徒が市長から表彰を受けました。作文 優秀賞 \_\_\_さん 「輝く未来のために、今できること」 佳作 \_\_\_さん 「どんな人でも使いやすい」 佳作 \_\_\_さん 「親切」 標語 佳作 \_\_\_君 『寄り添って気づけば広がる笑顔の輪』どの作文・標語も、福祉についてしっかりと考えた素晴らしい作品でした。優秀賞の\_\_\_さんは、パラリンピック(車いすバスケットボール)を見て感じたことを基に、福祉についての考えを書きました。



座間市福祉大会(作文・標語表彰)

## 教育実習生



紹介が遅れましたが、9月から教育実習生が来ています。吉川英季子さんです。吉川さんは、2年前(大学4年生時)にも西中で教育実習を行いました。卒業後大学院に進学し更に学問を深め、今度は大学院生の実習生として、約1か月に渡り1年生の社会科を中心に担当してくれました。残りわずかな期間ですが、最後まで充実した実習になるように頑張っておきたいと思います。

## 明日は向日葵祭



いよいよですね。本当に楽しみにしています。明日の向日葵祭にもボランティアの大学生が手伝いに来てくれます。\_\_\_さん、\_\_\_さん、\_\_\_さんの3名です。主に受付のお手伝いをしてもらいますが、生徒の皆さんも見かけたら元気に挨拶をしてください。



教育実習生(吉川さん)